

20-4-86

## BERGARA

El bergarés Lakimiz parte como favorito en la categoría de veteranos

### Hoy, «XII Subida Ciclista a Gorla»

Bergara (DV., por Larrea). — El cronómetro ha iniciado ya la marcha atrás, para dar la salida a los ciclistas que se darán cita en la XII Subida Ciclista a Gorla, a las 11,30 en la categoría de veteranos y a las 12 la de Aficionados de Primera y Segunda.

Una carrera de inicio de temporada que sirve para conocer la preparación que han logrado los ciclistas y para que ellos mismos se prueben en competición con los demás. Las primeras pruebas del calendario en el caso de los profesionales parece como si les sirviera de rodaje, de preparación y puesta a punto de cara a las grandes competiciones; muy al contrario ocurre con los aficionados, que sirve de termómetro de cara a ver quien tiene posibilidades de hacer algo en la temporada o no. Parece como si en estas clásicas iniciales se tratara de dar la talla, porque la experiencia así lo demuestra.

Bueno, así pues a las 11,30 de la salida a la prueba de veteranos con un claro favorito, el bergarés Lamikiz quien mantiene el record de subida en un tiempo de 24-24, conseguido en la edición del 84.

En aficionados la cosa suele estar mucho más reñida, siendo el último nombre que se unió al pamarés el de Eduardo Betanzos en la temporada pasada. El tiempo record en esta categoría, lo sigue manteniendo Julian Gorospe con un tiempo de 21-29 conseguido en el año 81, posteriormente, ninguno de los tiempos logrados a conseguido rebajar los 22 minutos, siendo el mejor Jospe del Ramo en el año 83 con 22-01, muy lejos del record de Gorospe. Todo hace

suponer pues que será difícil superar ese crono. Y es que depende mucho de las condiciones climatológicas, y lo cierto es que no parece que estas vayan a estar del lado de los ciclistas en la subida de mañana, a juzgar por el tiempo frío y lluvioso que nos acompaña durante la redacción de esta crónica.

Se recuerda a todos los aficionados que quieran presenciar el paso de los ciclistas en algún punto alejado al casco, que la carretera quedará cortada a toda clase de vehículos a partir de las 11 de la mañana. Se ruega asimismo a cuantos acudan con coches a los puntos elegidos, aparquen bien los mismos, fuera de la calzada en evitación de posibles accidentes. En éste sentido, la organización no se hace cargo de los posibles accidentes que pudieran ocurrir.

Del recorrido, poco se puede decir que no conozcan los aficionados, no obstante indicaremos algunos detalles. La carrera se inicia en la plaza de San Martín, para iniciar a atacar las duras rampas a la altura de Santa Ana. El recorrido total de la prueba es de 8.500 metros, de los que 7.200 son de subida, con un desnivel total de 531 metros hasta el alto de Erresinetegi, a partir de ahí, 1.200 metros de una pequeña bajada les separará a los ciclistas del alto a la meta.

#### Cartelera

Salón Novedades, en sesión matinal de las 11,30 de la mañana «Tras el corazón verde». A las 5, 7,30 y 10,15, «La revancha de los Novetos».